



Tirols ÖBB-Chef DI Hans Lindberger (re.) im Gespräch mit Dr. Hussl (Mitte) und Fritz Gurgiser vom Komitee Vomp.

ÖBB: Lärmschutz für Strecke Terfens - Schwaz noch heuer - Erfolg für Vomper Komitee

Vomp (rei): Anlässlich eines Diskussionsabends sicherte ÖBB-Chef DI Hans Lindberger dem Komitee Vomp und damit auch der Bevölkerung den Bau von Lärmschutzmaßnahmen im Großraum Schwaz zu. Die Lärmschutzverbauungen werden noch heuer entlang der Strecke Terfens-Vomp-Schwaz-Stans fertiggestellt. "Damit, so Dr. Richard Hussl," ist konnte ein 5jähriger Kampf des Komitees erfolgreich beendet werden."

Bereits im Jahre 1989 (nach der "Argumente"-Sendung) hat man den damaligen Verkehrsminister Streicher auf die Notwendigkeit solcher Maßnahmen hingewiesen, im Herbst desselben Jahres wurde ihm in Vomp ein Unterschriftenpaket überreicht.

Im Mai 1992 kontaktierte man zu diesem Thema Minister Klima und am 3. 11. 1993 wurde auch nochmals Dir. Lindberger "bekniet"; nicht umsonst, wie sich nunmehr herausstellte.